

Sortie dans le Lot pour les aînés



Jeudi 27 septembre, les membres du club Sourires d'Automne se retrouvaient nombreux pour leur dernière sortie.

Ils craignaient l'arrivée de la pluie, mais pas une goutte n'est venue contrarier le programme de la journée.

Après un arrêt pour le petit déjeuner, la route se poursuivait vers Cahors.

Là, un vigneron proposait une dégustation des meilleurs crus de ce terroir et quelques achats avant de monter à bord du bateau pour une balade sur le Lot avec passage de l'écluse de Coty. L'architecture de la ville, de la cité médiévale située sur une presqu'île entourée de remparts, la cathédrale, le château du roi, des pigeonniers et

bien sûr le pont Valentré, si caractéristique de Cahors, s'offraient aux yeux des promeneurs.

Le repas à la Chartreuse, en bordure du Lot, ravissait les participants qui continuaient la visite de la ville en petit train puis à pied... et revoyaient la plupart des sites découverts le matin depuis la rivière.

Une bonne journée au dire de tous !

Prochains rendez-vous : 14 octobre, messe pour les défunts du club ; 16 octobre, assemblée générale avec repas au restaurant Vayssade à 12h.

Pour les réservations, contacter Jean-Pierre Boyer au 05.65.44.43.13 ou Gérard Anglade au 05.65.44.40.98 avant le 12 octobre.